



16 años celebró la Escuela Especial de Lenguaje Mi Estación



Con gran alegría y entusiasmo, de todos sus integrantes, fue conmemorado el 16° aniversario de fundación y servicio a la Educación de la Escuela Especial de Lenguaje 'Mi Estación' de Copiapó.

Hubo entre ellas una hermosa fiesta al más estilo Hollywood, ocasión en que los niños, las niñas y todo el equipo compartieron con elegancia y diversión de esta entretenida actividad. La jornada fue amenizada por música, fiesta de humo, zona vip y muchas sorpresas que hicieron que cada uno de los estudiantes brillara en el paso por de alfombra roja.

“Cada uno de nuestros alumnos es una estrella, nuestra labor es entregarles todas las herramientas para que descubra su luz interior y llene de energía positiva e ilumine el mundo que le rodea, señaló

Loreto Ibarra Maldonado directora del establecimiento.

En la secuencia gráfica, aspectos de la conmemoración.

